

# Millonario asalto a dos turistas franceses en el Barrio Puerto

**POLICIAL.** Víctimas viajaban en crucero que el jueves arribó a Valparaíso y fueron intimidados con arma blanca en las inmediaciones de la Plaza Echaurren.

Natalia Torres C.  
ciudades@mercuriovalpo.cl

**D**os turistas franceses que habían llegado en el crucero que arribó a Valparaíso este jueves fueron víctimas de un violento asalto en el sector del Barrio Puerto, en las inmediaciones de la Plaza Echaurren. A pesar del despliegue policial en el lugar, no se ha logrado dar con el paradero de los autores del delito.

La pareja de turistas, quienes se encontraban disfrutando de su visita a la ciudad portuaria tras arribar del crucero *Costa Deliziosa*, fueron intimidados con arma blanca por dos sujetos, quienes tras golpearlos, les arrebataron sus pertenencias. Huyeron con una cámara fotográfica, teléfonos celulares y documentos personales, especies avaluadas en más de 4 millones de pesos.

Según información entregada por el mayor Luis Arias, comisario de Carabineros de la Segunda Comisaría Central de Valparaíso, "aproximadamente a las 17 horas fueron abordados dos turistas extranjeros de nacionalidad francesa por parte de dos sujetos, quienes los intimidaron con una arma blanca, sustrayéndole distintas especies particulares, afectando en un avalúo de 4 millones de pesos. Los turistas efectuaron la denuncia en esta unidad, para posteriormente retornar a su país".

## DAÑO AL TURISMO

El consejero regional y presidente de la Comisión de Seguridad, John Byrne, explicó que



EL CRUCERO COSTA DELIZIOSA ARRIBÓ EL JUEVES CON CASI 3 MIL PASAJEROS Y TRIPULANTES.

**"El asalto de los turistas franceses no sólo los afecta a ellos, sino que tiene un efecto multiplicador sobre el turismo internacional y local".**

Jhon Byrne  
Presidente Comisión Seguridad

Este tipo de actos afecta directamente al turismo. "Sin lugar a dudas la inseguridad que afecta a nuestro país y, en particular a nuestra región, es un grave problema que golpea al turismo y también la vida diaria de los residentes. La delincuencia está absolutamente desatada, ya que sabe que las leyes garantistas no les aplica-

rá pena alguna. (...) En simple, el asalto de los turistas franceses no sólo los afecta a ellos sino que tiene un efecto multiplicador sobre el turismo internacional y local", subrayó.

En tanto, la presidenta de la Cámara de Comercio y Turismo de Valparaíso, se refirió al caso y consideró "lamentable que sigamos teniendo estos delitos en contra de turistas, creemos que es perjudicial sobre todo para la imagen de una ciudad y país seguro".

## ROBOS E INSEGURIDAD

Uno de los sectores más perjudicados en relación a la delincuencia e inseguridad son los locatarios del Barrio Puerto y piden que las autoridades se hagan presentes.

4

**millones de pesos**  
es el avalúo de las pertenencias de los turistas asaltados en el Barrio Puerto.

La propietaria del restaurante de turismo y Bar La Playa, Cecilia Gutiérrez, expresó que "el robo con fuerza en las cosas, en los establecimientos de comercio en Barrio Puerto ya es una habitualidad. Estos hechos delictivos que atentan contra nuestra convivencia, vulneran nuestros derechos y nos han traído bastante daño. Han impactado en el corto plazo a nuestras pymes y ya perdimos la confianza en nuestras autoridades".

CG